

みんなありがとう



吹奏楽部「引退発表会」 木村愛子部長 挨拶 より

先輩方が「引退まであっという間だから」ってよく言っていたけど、こんなに早く引退するとは思ってなかったね。つらくて部活したくないって思ったこともあるのに、いざ引退となるとすごく寂しいです。

最後の一年、本当はこの一年でもっと思い出が増えるはずだったけど、私たちの吹部での思い出ってなったら、ほとんどが2年生の時のことになっちゃうね。でも、6月からのこの2ヶ月間は、毎日忙しくて大変でイライラして・・・でも楽しくてとても充実していたなと思っています。

新体制になってすぐに文化祭があったね。一明先生との最後のステージ・・・でも、演奏面でも行動面でも満足できなくて、悔しくてつらかったです。

新人戦。この時に、これがみんなで立つ最後のコンクールになるなんて思わなかったね。途中で曲が変わったり、コンクール数日前になってインフルが増えたり（笑）。舞台の上から見たみんなのうれしそうな笑顔を今も覚えています。幸せだったね。

でも、埼玉のコンクールがなくなり、学校も休校。夏の大会もなくなると知ってすごく悔しかったね。今でも、先輩方や先生方を思い浮かべると、「全国行きたかった」と思います。

こんな状況の中でも「引退演奏会」ができることが幸せで、周りの人に感謝しなきゃね。

これから受験勉強とか大変なことがいっぱいだけど、色んな経験をした私たちなら大丈夫。ただひたすらに頑張ろうね。

1. 2年生。これからたくさん壁にぶつかると思います。そういう時には、一人で抱え込まないで、誰かに話すと楽になります。何事も前向きに考え、明るく。たくさんたくさん時間があるから、いっぱい練習していい部活をつくって、私たちが果たせなかった全国金賞という目標を達成してほしいなと思います。がんばれ。

こんな素敵な部の部長ができて私は幸せです。つらいことばかりだったけど、楽しかったです。みんなありがとう。大好きだよ。

部長 木村 愛子

